



**DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE**  
**OFFICE DES VINS ET DES PRODUITS**  
**DU TERROIR**

## COMMUNIQUE DE PRESSE

# Vinalies internationales : deux encavages neuchâtelois médaillés

Deux encavages du Canton de Neuchâtel se sont distingués dans le cadre des Vinalies Internationales. Organisé sous l'égide des Œnologues de France, ce concours de renom s'est tenu du 2 au 6 mars 2007 à Paris. A cette occasion, plus de 2.850 échantillons provenant de 37 pays différents ont été dégustés par un jury de dégustateurs internationaux.

Sur le total des 204 médailles d'or et 671 médailles d'argent décernées, la Suisse a obtenu 15 distinctions d'or et 57 d'argent. Et les Neuchâtelois font très bonne figure dans ce palmarès, au regard de leur surface de vignoble, deux encavages ayant décroché respectivement une médaille d'or et une médaille d'argent.

Le Domaine E. de Montmollin Fils, à Auvernier, s'est ainsi vu remettre une médaille d'or pour son Pinot Gris vendanges tardives élevé en barrique de chêne, AOC Auvernier 2005. Les Caves Châtenay-Bouvier, à Boudry, remportent pour leur part une médaille d'argent pour le Blanc AOC Auvernier 2005.

La saison des concours internationaux de vins débute donc en beauté pour les encavages neuchâtelois et ces récompenses sont le reflet du soin particulier apporté à l'élaboration des vins de Neuchâtel.

**Pour de plus amples renseignements:**

**Edmée Necker, cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT),  
tél. 032 889 42 15.**

Neuchâtel, le 8 mars 2007